

# *Le président du Salvador déclare que son gouvernement a fait sien l'esprit des accords de paix dans le pays*

---



San Salvador, 17 janvier (RHC-PL)- Le président Mauricio Funes a déclaré que son gouvernement a été le premier à faire sien l'esprit des accords de paix pour mettre fin au conflit armé au Salvador il a y 22 ans.

Lors d'une commémoration de ces accords , il a affirmé que son exécutif travaille avec tous et reconnaît les différences pour obtenir un pays plus égalitaire et juste.

Le chef de l'État a souligné aussi que les programmes sociaux et d'autres actions de son gouvernement ont permis de réduire la pauvreté dans le pays centraméricain.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11593-le-president-du-salvador-declare-que-son-gouvernement-a-fait-sien-lesprit-des-accords-de-paix-dans-le-pays>



**Radio Habana Cuba**